

Il était en outre un modèle dans ses rapports avec ses confrères. Non-seulement il tenait la conduite d'un gentilhomme, non-seulement il n'avait pas de mot amère ni de blâme pour aucun d'eux, mais encore il était leur ami, leur conseiller, toujours prêt à leur fournir l'appoinç précieux de ses vastes connaissances et de sa grande expérience. Celui qui écrit ces lignes est allé un jour s'asseoir au beau milieu de la pratique du Docteur Morin pour exercer son art, et si son père eut été médecin à Thetford Mines il n'aurait jamais pu faire pour lui plus que n'a fait le Docteur Morin.

On eut dit que le Docteur Morin présentait que sa vie serait courte tant il se hâtait d'être agréable et utile à tout le monde.

A son érudition, à son jugement impeccable qui lui évitait tous les engouements, à son amour de l'étude, si on ajoute qu'il était actif, infatigable, vigilant, qu'il s'attachait à ses malades comme à des frères. on comprend alors pourquoi sa clientèle l'idolâtrait et pourquoi il jouissait dans Thetford Mines d'un prestige et d'une influence presque sans limites. Ce sera l'explication de toutes ces manifestations de deuil si spontanées, si profondes, si sincères qui ont entouré sa tombe. Les témoignages d'estime et de regrets ont été si nombreux que la famille a dû y trouver beaucoup de consolation.

Le Docteur Morin laisse une épouse et cinq enfants à la subsistance desquels son grand cœur avait pourvu amplement.

Madame Morin voudra bien agréer l'expression émue des regrets et sympathies des confrères de l'homme distingué que fut son mari.

Dr AURÈLE NADEAU.

---